
Consejo General 
 

 

 
Acta de la Sesión Ordinaria 

del día 31 de octubre de 2013 
 
En la ciudad de Zacatecas, capital del Estado del mismo nombre, siendo las 
10 horas con 1 minuto del día 31 de octubre de 2013, con el objeto de realizar 
Sesión Ordinaria del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de 
Zacatecas, se reunieron los integrantes de este Órgano Electoral, en el 
domicilio oficial, sito en Boulevard López Portillo número 236 Zona 
Conurbada, Guadalupe, Zacatecas, presidida por la Dra. Leticia Catalina Soto 
Acosta, en su carácter de Consejera Presidenta; asistida por el Lic. Juan 
Osiris Santoyo de la Rosa, en su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Buenos días Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, buenos días Señora, Señores Representantes de los Partidos 
Políticos, sean bienvenidos a esta sesión ordinaria del Consejo General que 
da inicio a las 10 horas con 1 minuto del día 31 de octubre del año 2013, le 
ruego al Señor Secretario Ejecutivo pasar lista de asistencia y señalar en su 
caso la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenos días, con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejera Presidenta.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dra. Leticia Catalina Soto Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Esaúl Castro Hernández, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Samuel Delgado Díaz, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Maestro Luis Gilberto Padilla Bernal, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Ricardo Hernández León, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Acción Nacional, Representante Suplente. - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alfredo Sandoval Romero, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Juan José Enciso Alba, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Movimiento Ciudadano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Humberto Casas Madero, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Nueva Alianza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Verónica González Nava, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Me permito informar a las y los integrantes de este Consejo General, que el 
día 30 de octubre del presente año mediante escrito signado por el Senador 
Carlos Alberto Puente Salas, Secretario General del Partido Verde Ecologista 
de México, designó como Representante Suplente del Partido Verde 
Ecologista de México al Licenciado Juan Antonio Rangel Trujillo, quien es la 
primera vez que se encuentra con nosotros en sesión, por lo tanto 
corresponde rendirle la protesta de ley. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, si me acompañan. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Consejera Presidenta: Licenciado Juan Antonio Rangel Trujillo, “Protestáis 
desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Representante Suplente del 
Partido Verde Ecologista de México, ante Instituto Electoral del Estado de 
Zacatecas, que se os ha conferido y guardar y hacer guardar la Constitución 
Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado y las Leyes 
que de ellas emanen, mirando en todo por el bien y la prosperidad de la Unión 
y por el bien y la prosperidad del Estado”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Contesta: “Sí, protesto”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejera Presidenta: “Si así no lo hiciereis, la Nación y el Estado os lo 
demanden”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: En ese sentido me permito informar que hay siete 
(7) asistencias con derecho a voz y voto, seis (6) asistencias con derecho a 
voz, así como la participación con voz informativa de las y los integrantes de 
la Junta Ejecutiva, por lo tanto existe quórum legal para sesionar. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, una vez que se nos 
informa que existe quórum legal damos inicio a esta sesión, le ruego Señor 
Secretario presentarnos el proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: A su consideración el proyecto de orden del día. - - -  
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - - -  
Punto número dos: Aprobación, en su caso, del proyecto de orden del día.- -  
Punto número tres: Informe de correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de las actas de la 
Sesiones del Consejo General: Extraordinarias de los días 14 y 21 y Ordinaria 
del día 30 de agosto de 2013; Especial del día 24 y Extraordinaria del día 30 
de septiembre de 2013. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número cinco: Presentación de los Informes de Actividades de la 
Junta Ejecutiva correspondientes a los meses de agosto y septiembre de 
2013. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número seis: Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: A la consideración de ustedes el proyecto de 
orden del día, le ruego Señor Secretario someterlo a la aprobación de las 
Señoras y Señores Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores Consejeros Electorales se les 
solicita manifestar el sentido de su voto levantando la mano, con 
relación al proyecto de orden del día, quienes estén a favor, informo que 
son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguna abstención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: En virtud de este resultado, se declara Aprobado 
por Unanimidad, le ruego Señor Secretario continuar con el siguiente punto 
del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
tres: Informe de correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Le ruego desahogar este punto. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejera Presidenta, me permito informar 
a las y los integrantes del Consejo General, que además del informe que se 
remite por escrito, no existe correspondencia que requiera de información 
especial, sin embargo como es de su conocimiento, los documentos obran en 
la Oficialía de Partes de la Secretaría Ejecutiva a mi cargo, por si alguno o 
alguna de ustedes desea consultar algún documento en especial, sería cuanto 
gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, desahogado este punto 
del orden del día sírvase continuar con el siguiente punto señalado. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
cuatro: Lectura y aprobación en su caso de las actas de las sesiones del 
Consejo General, extraordinarias de los días 14 y 21, y ordinaria del día 30 de 
agosto del 2013, especial del día 24 y extraordinaria del día 30 de septiembre 
de 2013. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: En virtud de que los proyectos de acta fueron 
circulados con toda oportunidad le ruego al Señor Secretario someter a la 
consideración de las Señoras y Señores Consejeros Electorales la dispensa 
de la lectura de las actas citadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, se solicita a 
las Consejeras y Consejeros Electorales manifestar el sentido de su voto 
en la forma acostumbrada, con relación a la dispensa de la lectura de las 
actas de las sesiones del Consejo General, extraordinarias de los días 14 
y 21, y ordinaria del día 30 de agosto del 2013, especial del día 24 y 
extraordinaria del día 30 de septiembre de 2013, quienes estén a favor, 
informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguna abstención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: En virtud de este resultado, se declara Aprobada 
la dispensa de la lectura de las actas señaladas, le ruego Señor Secretario 
tomar la votación con respecto al contenido de dichas actas. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores Consejeros Electorales se les 
solicita manifestar el sentido de su voto levantando la mano, con 
relación a la aprobación del contenido de las actas de las sesiones del 
Consejo General extraordinarias de los días 14 y 21, y ordinaria del día 
30 de agosto del 2013, así como especial del día 24 y extraordinaria del 
día 30 de septiembre de 2013, quienes estén a favor, informo que son: - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguna abstención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Se declara Aprobado el contenido de dichas 
actas, le ruego Señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden 
del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
cinco: Presentación de los informes de actividades de la Junta Ejecutiva, 
correspondientes a los meses de agosto y septiembre de 2013. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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La Consejera Presidenta: Presentamos a ustedes el contenido de los 
informes de estos 2 meses de trabajo de la Junta Ejecutiva, informe que 
ponemos a la disposición de ustedes si alguien desea realizar algún 
comentario, en virtud de que no hay participaciones le ruego al Señor 
Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
seis: Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: A la consideración de ustedes asuntos generales, 
si alguien desea participar, el Señor Secretario solicita el uso de la palabra, 
adelante Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejera Presidenta, para informar a las y 
los integrantes de este Consejo General, como es de su conocimiento el día 
martes 29 de octubre fue el día del Servidor Público Electoral así como el XVI 
aniversario del Instituto Electoral, por lo tanto en el calendario aprobado en el 
mes de diciembre del año pasado por la Junta Ejecutiva, en el Calendario de 
Actividades se declaró este día como inhábil, sin embargo por las propias 
actividades del Instituto Electoral, la Junta Ejecutiva lo permutó declarando 
este como hábil y declarando como inhábil el día 1 de noviembre del presente 
año, para el conocimiento de ustedes sería cuanto Consejera. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, en tal virtud, el día de 
mañana no habrá funciones, no habrá trabajo en el Instituto Electoral, la 
Consejera Electoral Adelaida Ávalos Acosta solicita el uso de la palabra, 
anoto su petición Maestro Luis Gilberto Padilla Bernal. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Dra. Adelaida Ávalos Acosta, quien expresa: Muy buenos días a todos, 
bueno pues nuestra gestión en el cargo de Consejeros, bueno al menos 
particularmente ha llegado a su fin con esta sesión, y aunque ya lo he hecho 
de manera personal con todo el personal de este órgano, agradecerles el 
apoyo que se nos brindo, se brindó a lo largo de estos 4 largos años el apoyo, 
la colaboración, reconocer su profesionalismo, y no quiero desaprovechar la 
oportunidad pues también para hacerlo con los integrantes de este órgano, de 
este máximo órgano, a mis compañeros también ya tuve la oportunidad de 
hacerles llegar una misiva, pero hacia los representantes de los partidos pues 
no fue así, tenemos aquí representantes que nos acompañaron durante los 4 
años de manera íntegra, algunos otros nos acompañaron en el tramo este del 
proceso electoral, de este último proceso electoral 2013, y bueno, tenemos 
nuevos integrantes, bienvenidos, pero bueno, de cualquier manera 
presentarles mis respetos y desearles que sigan participando en este órgano, 
que es un órgano en donde necesariamente por su conformación y por sus 
fines, pues venimos a presentar cada quien posturas que no siempre son 
coincidentes, porque obviamente que los intereses son diversos, pero que de 
cualquier manera es precisamente la finalidad de un órgano de este corte 
venir a deliberar, a presentar, a defender diferentes opiniones, diversas 
posturas, y que bueno, simplemente partiendo de esa reflexión, bueno pues 
cuando esa deliberación se hace con el respeto debido, pues yo creo que no 
tenemos porque guardar ningún recelo de haber tenido algún tipo de 
diferencias, entonces nada más nosotros caminamos cada quien por diversas 
sendas, pero seguramente nos hemos de volver a encontrar en algún 
momento y bueno, pues señalarles que estamos a sus órdenes, a su 
disposición como buenos amigos, y a todo el personal pues en los mismos 
términos como ya se los hicimos saber a todos y cada uno, muy bien, muchas 



 

 

 
5 

gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Consejera, solicitó el uso de la palabra el 
Maestro Luis Gilberto Padilla Bernal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Consejero Electoral, 
M.C. Luis Gilberto Padilla Bernal, quien expresa: Gracias, buenos días a 
todos y a todas, el día de hoy última sesión ordinaria del cumplimiento del 
mandato de designación como Consejero Electoral de este Honorable 
Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, me permito 
expresar las siguientes consideraciones, a partir del día 28 de octubre del año 
2009, fecha en que rendimos protesta constitucional como Consejero 
Electoral ante la Legislatura del Estado, nos dimos como principal objetivo 
realizar todas y cada una de las actividades dispuestas en la ley, de 
conformidad con los principios rectores que rigen la actividad electoral, de 
legalidad, imparcialidad, certeza, independencia y objetividad, durante nuestra 
grata estancia ante este órgano administrativo electoral cumplimos a 
cabalidad las actividades que por ley nos mandataba, en sí, en las 
Comisiones de vigilancia en donde tuve el honor de presidir, tales como la de 
Asuntos Jurídicos, de Comunicación Social, la de Precampañas para el 
proceso electoral 2010, y asimismo en la de Acceso a la Información Pública, 
participamos activamente en aquellas comisiones en donde fuimos 
integrantes, la de Administración y en la de Capacitación Electoral, pero 
además siempre estuvimos presentes y activos, ya sea con comentarios o con 
propuestas en las demás Comisiones, mi estancia en este Instituto fue de 
aprendizaje, siempre se aprende, todos los días aprendimos algo, para mí fue 
una escuela, porque en el Instituto siempre se aprende, nuestra actuación 
durante estos 4 años fue regirnos como principio, el de servir siempre con 
honestidad, con lealtad a la institución, sobreponiendo siempre el interés 
mayor de la institución, dejando a un lado los intereses personales, actuamos 
siempre con independencia, nunca estuvimos supeditados a intereses 
externos, me voy satisfecho por el deber cumplido, me voy satisfecho por 
pertenecer a este gran equipo, a una gran familia que es el Instituto Electoral 
del Estado de Zacatecas, agradezco a todo el personal, en lo particular a 
nuestras compañeras que estuvieron trabajando con nosotros en la 
Consejería, a Montse, a Irma, por su gran apoyo en las actividades de este 
Consejo, agradezco a todos y a cada uno de los Directores de la Junta 
Ejecutiva, a la Contadora Paty Hermosillo, al Maestro Miguel Ángel, al 
Licenciado Gaitán en su tiempo, al Licenciado Frausto, al Licenciado Lalo 
Noyola, a la Licenciada Soraya Mercado, al Maestro Soriano, a la Dra. Alicia 
Villaneda, muchas gracias por su apoyo desmerecido a mi persona, al 
Licenciado Osiris, Secretario Ejecutivo le quiero agradecer su infinito apoyo, a 
los Representantes de los Partidos Políticos gracias por todas sus 
apreciaciones y valoraciones en todas y cada una de las sesiones en este 
Consejo General, a mis compañeros Consejeros les agradezco haber 
compartido esta gran experiencia, gracias Licenciado Ricardo, Licenciada 
Sonia, Ingeniero Samuel, muchas gracias, Adelaida gracias, Esaúl muchas 
gracias, a nuestra Presidenta a la Dra. Leticia Soto gracias por su invaluable 
apoyo, gracias por haber compartido sus conocimientos y por esa gran 
amistad que hemos construido, muchas gracias por compartir esta gran 
experiencia, muchas gracias, siempre estaremos trabajando ya sea en la 
academia o en algún otro lugar por un Zacatecas más justo, seguiremos 
trabajando por el bien de la democracia, quiero agradecerles a todo el 
personal, más al rato les daré mi afectuoso saludo, y agradecerles también 
por su apoyo a todos y a cada uno de ustedes, por su atención muchas 
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gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Consejero, ha solicitado también el 
uso de la palabra la Consejera Sonia Delgado Santamaría. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Sonia Delgado Santamaría, quien expresa: Muy buenos días a todos, yo 
seré breve, y puesto que siempre en mi desempeño y todos los días agradecí 
las muestras de respeto y cariño de todo el personal, entonces hoy solamente 
reitero mi agradecimiento, la dedicación y esmero del desempeño en las 
labores que es lo que sostiene este Instituto, el trabajo de cada uno de los 
trabajadores, siempre comprometidos, siempre sacrificados, y siempre 
tratando de no quedar en la raya en los procesos electorales, a veces 
decimos que el trabajador electoral y que quede en la raya, yo siempre pensé 
lo contrario, para mí llega a fin este ciclo con una gran riqueza profesional y 
un gran aprendizaje con cada uno de los trabajadores, con cada uno de los 
integrantes de este Instituto, también quiero agradecerle a los Representantes 
de los Partidos Políticos aquí presentes y los que no están, por su diligencia y 
respeto en el trato siempre constante, permanentemente y mutuo, a mis 
compañeros Consejeros Electorales siempre también por un trato respetuoso, 
y como siempre se los dije a todos mis compañeros trabajadores, mi respeto y 
mi amistad siempre, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Consejera, el Consejero Samuel 
Delgado ha solicitado el uso de la palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Consejero Electoral, Ing. 
Samuel Delgado Díaz, quien expresa: Muchas gracias, en primer lugar yo 
debo agradecer a todos mis compañeros trabajadores del Instituto, esa 
amistad que inmerecidamente me brindaran como su compañero, a mis 
compañeros Consejeros les agradezco también infinitamente la aceptación 
como su compañero y amigo en esta jornada que nos toca convivir, que 
puedo decir yo de esta institución si volví a nacer aquí, en 2010 yo volví a 
nacer aquí en el IEEZ, y que gracias a la terapia que todos ustedes hicieron 
favor de darme con su comentario, con su saludo, y muchos de ustedes con 
su apapacho aquí estoy vivo, aquí estoy echado para adelante, gracias por 
eso, eso no lo puedo pagar con nada, y que aparte de ello tuve una época de 
aprendizaje muy intensa y que me voy con esa riqueza de conocimientos que 
no tenía yo cuando ingresé aquí, yo les agradezco infinitamente todo lo que 
me soportaron, todo lo que hicieron por su servidor, seguramente algún día va 
a ser recompensado con creces, yo quiero dejar esta constancia de 
agradecimiento, no sé cómo hacerle, si por escrito, pero se los estoy diciendo 
de frente a todos y a todas, que viviré eternamente agradecido con todos 
ustedes por lo que han hecho por mí, no me cansaré de decirlo, y bueno, 
pues ahí nada más quería hacer uso de la palabra para decirles eso, y 
muchas gracias y que Dios nos bendiga a todos, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Consejero, el Consejero Electoral 
Esaúl Castro Hernández. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Esaúl Castro Hernández, quien expresa: Gracias, buenos días a todos, a 
todas, honorables integrantes de este Consejo General, compañeras, 
compañeros, Consejeros Electorales, Consejeras, Representantes de los 
Partidos Políticos, Junta Ejecutiva, Jefes de Unidad, y todo el personal de este 
Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, el tener la oportunidad dentro de 
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este órgano electoral de organizar los últimos 3 procesos electorales del 
Estado, ha sido en lo personal satisfactorio en el ámbito profesional e incluso 
en mi formación ciudadana, uno de los fines más importantes de este Instituto 
Electoral es la organización precisamente de los procesos electorales, tarea 
que a cabalidad ha cumplido este Instituto Electoral, basta con remontarnos al 
proceso electoral de 1998 y 2010, en los que se dio la alternancia del Poder 
Ejecutivo del Estado, y también diferente composición o conformación de 
fuerzas políticas en la integración del Poder Legislativo del Estado, y un 
innumerable cambio de fuerzas políticas en los Ayuntamientos de los 
Municipios del Estado, desde mi perspectiva el proceso electoral del presente 
año que organizamos y preparamos con toda responsabilidad y apegados a 
los principios que rigen nuestra materia electoral, como todo proceso tuvo 
elementos y momentos traducidos en toma de decisiones difíciles, pero que 
las mismas fueron amparadas al apegarnos al principio de legalidad y los 
demás principios que rigen nuestra materia electoral, agradezco la 
comprensión de todos ustedes, como es del conocimiento el día de ayer 
fuimos convocados todos y cada uno de nosotros a la Comisión Jurisdiccional 
del Poder Legislativo, a efecto de una entrevista en el cual agradezco a esta 
Comisión, a los integrantes por esta oportunidad, de tener la oportunidad de 
que nos escucharan, de que nos escucharan de cómo vivimos los procesos 
electorales que pudimos organizar, que fueron 2 como Consejeros 
Electorales, agradezco también a la Presidenta de la Comisión Jurisdiccional 
que hoy en los medios de comunicación reconoce que hubo elementos 
importantes de valorar de cada uno de nosotros como Consejeros Electorales, 
que aportamos cosas importantes para este Instituto Electoral, atendiendo las 
disposiciones legales, pero también manifiesta que por oxigenar, por cambiar 
a este órgano electoral tomaron la decisión el día de ayer de designar el día 
de hoy nuevos Consejeros Electorales, a los cuales les deseo el mejor de los 
éxitos, como integrante, como Presidente de la Comisión de Organización, así 
como también tuve la honrosa oportunidad de ser el Presidente también de la 
Comisión de Precampañas en el proceso pasado electoral, y Vocal de las 
Comisiones de Sistemas y Asuntos Jurídicos, también todas y cada una de 
las Comisiones que integran, y que por ley se encuentran, y cada uno de 
nosotros fuimos vigilantes como también ya se ha referido de la función y 
desempeño de los Directores, y bueno, en algunas ocasiones también nos 
refirieron el hecho de salir a este Consejo General, y que en ocasiones no se 
discutían temas, pero atrás de llegar aquí a este Consejo General, siempre los 
temas con toda responsabilidad se discuten en Comisiones, con reserva de 
algunos temas que se trajeron también a la mesa de discusión de este 
Consejo, pues no me basta más que agradecerle infinitamente a todos y cada 
uno de los integrantes del Consejo su apoyo, y sobre todo al personal de este 
Instituto Electoral, que pues es el motor de este órgano electoral, muchas 
gracias por su apoyo, fue en lo personal muy importante como crecimiento 
profesional y personal el haber tenido la oportunidad de estar como Consejero 
Electoral de este órgano electoral, simplemente desearles el mejor de los 
éxitos a todos, a este Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, muchas 
gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Consejero, el uso de la palabra 
para el Consejero Ricardo Hernández León. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Ricardo Hernández León, quien expresa: Bueno, aunque fui el último pero 
no importa, yo quisiera hacer una reflexión, yo he tenido la fortuna de estar en 
la cuestión electoral en el órgano desde el 97, y me ha tocado ser testigo del 
crecimiento, de la consolidación del órgano electoral, de llegar a los 
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escenarios que se encuentra ahora, el Instituto Electoral del Estado de 
Zacatecas hay que señalarlo, es un Instituto de avanzada, es un Instituto que 
tiene y cuenta con un personal capacitado profesionalmente, responsable de 
todas las áreas, que derivado de su formación y del compromiso que se tiene 
ha llegado a estos estándares de calidad, que más que la cuestión laboral, 
dan certeza a las acciones que se llevan a cabo, transparencia en la emisión 
del voto, en la contabilidad del mismo, en los resultados, todo ello es 
importante señalarlo, porque no todos los órganos lo tienen, aquí en 
Zacatecas se ha logrado llegar a esos escenarios por la participación de 
mucha gente, como se dice en misa, de los presentes y de los ausentes, y 
dentro de los ausentes hay gentes muy valiosas que es importante 
reconocerlo y señalarlo, entre los cuales están un Paco Hernández, que yo 
creo que muchos lo recuerdan, José Manuel Carlos, Mario González, Alicia 
Caldera, Jaime Pastor, etcétera, que han ayudado a llevar al Instituto a esos 
escenarios en que estamos ahorita, todos hemos colaborado en una 
construcción, haciendo el símil pues algunos con arena, otros con un ladrillo, 
otros con un castillo, pero todos hemos sido parte de la consolidación, yo a 
partir de octubre del 2009 que nos confirieron el volante del Instituto Electoral, 
se trató de conducir el Instituto de una manera adecuada, apegada a los 
principios rectores que marca la ley, y creo que a final de cuentas el resultado 
es positivo, a manera de síntesis yo diría que conté con la honrosa distinción 
de presidir la Comisión de Sistemas y Programas Informáticos, que al igual 
que las demás áreas tuvieron un destacado avance en todas sus actividades, 
yo en el área de Sistemas puedo hacer énfasis de que el personal de la 
Dirección logró y ha llevado a cabo la implementación de sistemas que han 
significado una economía bastante considerable al Instituto que no ha sido 
cuantificada, pero el hecho de hacer la insaculación aquí mismo, de llevar a 
cabo el programa de resultados electorales preliminares, sistemas de 
capacitación, integración de Consejos Electorales, los cómputos distritales, no 
nada más dan la economía, sino que dan la certeza, y creo que ese es un 
valor que aquí tiene que ponderarse con mayor cuantía, ahora resulta que 
dentro de las innovaciones que se presentan en el Congreso Federal viene la 
implementación de la urna electrónica, nosotros ya lo hicimos, nosotros ya 
tenemos eso, y lo tenemos probado y comprobado de que es un mecanismo 
confiable, entonces eso habla, es una muestra del avance del Instituto, que 
gracias a su personal tiene esos escenarios de competitividad, yo no puedo 
dejar de agradecer al personal todo el acompañamiento que hubo en este 
proceso, y pues no nos despedimos, en un ámbito o en otro estaremos 
vinculados, y creo que lo que de mi parte desearía con mayor énfasis, es que 
todo el personal tenga la seguridad y la certeza laboral que merecen, ojala se 
consolide y que se siga creciendo, tanto personal como institucionalmente por 
el beneficio de Zacatecas, sería cuanto Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Consejero, he tomado nota de su 
petición Señor Representante, pero si me permite yo quisiera sí señalar que 
las instituciones finalmente son un producto humano, y el resultado de una 
institución tiene que ver con todos y cada una de las personas que en ella 
participamos, por eso hace 4 años que tuvimos la suerte de coincidir en esta 
mesa, sin duda alguna el Instituto Electoral cambió, porque cada uno, cada 
una de ustedes con su creatividad, con su profesionalismo, con sus 
conocimientos, pero sobre todo con sus valores humanos vinieron a 
enriquecer el trabajo de esta institución, por primera vez se decidió realizar 
investigación respecto de un proceso electoral pasado, y eso hace que este 
Consejo General se pueda poner en el primer lugar, en la primera fila de los 
órganos electorales que asumen como una de sus funciones mejorar todos 
los días, se investigaron los resultados de las actas, revisamos los errores 
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aritméticos, hicimos una revisión de cada uno de nuestros procesos para 
identificar de manera plena, de manera valiente pero también como un gran 
reto, cuales eran las áreas de oportunidad a mejorar, por eso hemos realizado 
2 elecciones con un parámetro sin duda alguna más alto de calidad en el 
Instituto Electoral, dejamos un 60% de votación en la participación en la última 
elección, se dice fácil, pero si revisamos el porcentaje de participación a nivel 
nacional, podemos enorgullecernos de que esta comunidad electoral ha 
logrado incidir en la participación política, en las últimas elecciones sólo una 
casilla nos fue anulada, y también es digno de señalarlo, hicimos en estas 
investigaciones el producto lo hemos dejado ya como un legado para los 
investigadores, el perfil sociodemográfico está ahí, y esperamos encontrar en 
los nuevos Consejeros y Consejeras Electorales este ánimo de poder 
participar de una manera productiva en los procesos electorales, programas 
nuevos se pusieron a consideración de la ciudadanía por esta conformación, 
por esta integración de Consejeros Electorales, no puedo dejar de destacar 
por supuesto los programas de fortalecimiento de la participación política de 
las mujeres, entregamos la guía de derechos político electorales y plena 
ciudadanía de las mujeres, la biografía de nuestras sufragista, realizamos el 
primer encuentro estatal de mujeres líderes políticas, y sin duda alguna 
hemos incidido en la cultura de la participación política de las mujeres, y en 
ese sentido nunca será suficiente el agradecimiento para mis compañeros y 
compañeras que fuimos aliados en este gran reto que nos impusimos, el 
modelo de comunicación político electoral también fue un éxito en Zacatecas, 
los procesos de fiscalización se mejoraron, y tuvimos como resultado la 
imposición de las primeras sanciones a los partidos políticos, cuestión que 
desde luego no es agradable, pero que sí habla respecto de la 
responsabilidad con que esta integración asumió también esa facultad 
señalada en la Constitución y en la ley, pioneros en candidaturas 
independientes, iniciamos el concurso de debate juvenil y como lo ha 
señalado el Consejero Ricardo Hernández, somos de los 4 Estados del país 
que han implementado la urna electrónica, iniciamos de manera ya plena el 
Servicio Profesional Electoral, y estamos concluyendo la primera de las 
auditorías internas para certificar 13 procesos administrativos en la Norma 
ISO 9001, lo cual habla del estándar de eficiencia y eficacia de los procesos 
administrativos que en el IEEZ llevamos, a esta altura, a este nivel, entrega 
este Consejo General la marcha del Instituto Electoral, creo que para quienes 
nos acompañen en la nueva conformación, el reto es grande, esperamos que 
no implique el cambio de compañeros y compañeras un freno en el impulso 
que lleva este Instituto Electoral, y el mejor de nuestros deseos es que la 
comunidad zacatecana reconozca en cada uno de mis compañeros y 
compañeras el gran profesionalismo, la dedicación, y la integridad con la que 
han participado en los trabajos en el Consejo General, a Ricardo, a Sonia, a 
Samuel, a Esaúl, a Adelaida, a Luis Gilberto, el mejor de los deseos y 
parabienes profesionales, estoy convencida de que así será, porque han 
demostrado que son hombres y mujeres públicos con un alto sentido de 
responsabilidad, muchas gracias por habernos acompañado, Señor 
Representante del Partido Revolucionario Institucional, tiene Usted el uso de 
la palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Revolucionario Institucional, Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez, 
quien expresa: Gracias, con su venia Presidenta, Señoras y Señores 
Consejeros, Señores Representantes, quisiera a nombre del Partido 
Revolucionario Institucional que me honro en representar, expresarles nuestro 
más amplio reconocimiento al legado de la consolidación democrática que 
dejan ustedes el día de hoy aquí en nuestra entidad zacatecana, la vida 
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institucional concluye un ciclo, más sin embargo queremos expresar a nombre 
del Partido Revolucionario Institucional este amplio agradecimiento por su 
colaboración, su participación, su firmeza, su determinación a la contribución 
de la consolidación democrática de Zacatecas, creo que estos últimos 4 años 
han dado muestra de la participación que han tenido ustedes, que con ética, 
profesionalismo, integridad, decisión, firmeza, determinación, y entereza, le 
han brindado el fortalecimiento que desde luego se requiere en estos 
momentos, donde la vida democrática requiere este tipo de acciones, gracias 
por contribuir al fortalecimiento de todas y cada una las acciones que ustedes 
vertieron, y no nos resta más que desearles el mejor de los éxitos, y desde 
luego que seguiremos compartiendo estas actividades de este apasionante 
mundo de la actividad electoral, gracias por su presencia, gracias por 
contribuir a ello, y gracias por su firmeza, su participación siempre loable para 
el desarrollo de Zacatecas, democracia y justicia social. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, el uso de la palabra 
para el Licenciado Alfredo Sandoval Romero, Representante del Partido 
Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Alfredo Sandoval Romero; quien expresa: 
Gracias Presidenta, buenos días a todos ustedes, me parece que lo más 
importante que puede tener el ser humano no sólo en su vida personal, sino 
que más todavía en la vida pública, es la congruencia, y después de finalizar 
un ciclo siempre se podrán decir muchas cosas, unos felicitar, otros 
recriminar, otros hacer un autoanálisis, y aquí lo más importante es que más 
que el reconocimiento que por supuesto tendrán siempre de los partidos 
políticos y de la ciudadanía, de su esfuerzo, de su tiempo, porque a final de 
cuentas yo creo que uno de los trabajos o de las labores que requiere más 
tiempo de dedicación es la electoral, la vigilancia a la cultura de la 
democracia, y en ese sentido ustedes dejaron de lado muchas cuestiones 
familiares para estar aquí, y eso es de reconocerse siempre, pero sí también 
los invito y los convoco a que hagan un autoanálisis de toda su actuación en 
el Instituto, ustedes determinarán, y no es la sociedad como tal o los partidos 
políticos que podemos decir, y en la política se dirán, felicidades hiciste un 
gran trabajo, y solamente ustedes, solamente ustedes sabrán realmente si el 
esfuerzo que realizaron valió la pena, si se contestan afirmativamente 
felicidades, si nos faltó, pues habrá que ver qué nos faltó, a nombre del 
Partido Acción Nacional reconocer el esfuerzo, el trabajo, el tiempo, la 
dedicación, su inteligencia, su capacidad, que pusieron para fortalecer la vida 
democrática de nuestro Estado, y sabemos que aquí no se termina, se 
termina este ciclo para ustedes pero inicia otro, y creo que los convoco a que 
ese nuevo ciclo que empiezan trabajen y se esfuercen y realicen todos sus 
actos apegados a lo que ustedes creen, porque hay veces es muy fácil decir 
las cosas, y actuar en consecuencia es lo más difícil, felicidades, 
enhorabuena y mucho éxito en sus actividades profesionales, en su vida 
diaria y en su vida familiar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, el Licenciado Juan 
Osiris Santoyo de la Rosa solicita el uso de la palabra. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejera, Consejeras, Consejeros 
Electorales, para felicitarlos, para reconocerles ampliamente su entrega, su 
profesionalismo, su dedicación en este Instituto Electoral, tanto en la 
preparación y organización de los 2 procesos electorales en los que tuvieron 
la alta responsabilidad de estar al frente en cada una de las Comisiones que 
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presidieron, en las que estuvieron integrándolas como vocales, en verdad yo 
sí les reconozco, reconozco su entrega, su profesionalismo, su dedicación, y 
de igual manera agradecerles ampliamente su confianza una vez que la 
Consejera Presidenta tuvo a bien proponerme para tener esta gran 
responsabilidad, ser el Secretario Ejecutivo del Instituto, ustedes me 
designaron, depositaron en mí su confianza, lo cual yo se los agradezco 
infinitamente, espero no haberlos decepcionado, cuentan conmigo siempre, y 
pues no me queda más que desearles el mayor de los éxitos en todo lo que 
venga para ustedes en un futuro, muchas gracias y felicidades. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, solicita el uso de la 
palabra el Señor Representante del Partido Verde Ecologista de México, Lic. 
Juan Antonio Rangel Trujillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Verde Ecologista de México, Lic. Juan Antonio Rangel Trujillo, 
quien expresa: Gracias muy buen día, siendo el portavoz, también un 
reconocimiento y una felicitación del Instituto que represento al trabajo que 
ustedes realizaron, pudiera y mi exposición va más en el sentido, porque no 
tuve la oportunidad de estar sentado en esta mesa en el trabajo, de un trabajo 
que ustedes realizaron en sesiones pasadas y de los años también que 
pasaron, pero sí, no estuvimos ajenos a los procedimientos y a los procesos 
electorales que desde aquí se organizaron en el Estado, yo quiero decirles la 
percepción y la visión pudiera ser muy personal que su servidor tiene en 
relación a este trabajo, he escuchado aquí muchos conceptos, el concepto del 
instituto de avanzada, el concepto de verticalidad, de responsabilidad, de 
entrega, y quiero decirles que en ese sentido coincido, que la percepción de 
muchos, que insisto, no estamos ajenos a los procesos electorales, y que los 
hemos vivido desde otro escenario, esa es también la percepción que se 
tiene, sí hay un Instituto de avanzada, sí Zacatecas ha estado presente no 
solamente a nivel local, sino a nivel nacional, y eso es de reconocerse y eso 
trae consigo un trabajo de mucho esfuerzo de cada una y de cada uno de 
ustedes, algunos de ustedes tengo la oportunidad de conocerlos en otro 
ámbito, y sé de la verticalidad, sé de la congruencia que ustedes tienen, y sé 
del esfuerzo que han hecho para que la vida democrática en Zacatecas 
funcione y funcione cada vez mejor, hablar de un Instituto de avanzada, 
hablar de un Instituto que cada vez se esfuerza más, es un asunto que tiene 
que ser corresponsable con la actividad constante y la participación cada vez 
más de la ciudadanía y de las y los zacatecanos, creo que en ese sentido 
vaya el reconocimiento pues a que el Instituto Electoral y el trabajo que 
ustedes como Consejeras y Consejeros han estado realizando y realizaron 
durante su periodo, fue de acuerdo precisamente a la exigencia de las y los 
zacatecanos, en ese sentido soy, insisto portavoz de la felicitación del trabajo 
y el reconocimiento del trabajo del Instituto que yo represento, pero también 
no quería dejar pasar por alto la oportunidad de manifestar también la 
percepción que desde afuera muchos actores políticos tenemos y seguiremos 
teniendo con ustedes, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, si no hay alguna 
otra participación, adelante Señor Consejero Ricardo Hernández León. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Consejero Electoral, Lic. 
Ricardo Hernández León, quien expresa: Discúlpenme pero de la reflexión 
del Represente del Partido Verde, algo que emití y creo que emitimos todos, 
es importante señalar en este periodo en este proceso electoral con todas las 
desavenencias, las diferencias, las coincidencias, pero el ánimo propositivo de 
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hacer viable un derecho fundamental de los ciudadanos, aplicamos como 
todos lo sabemos aquí la implementación de la candidatura independiente, 
creo que es algo que no es algo menor, y que merece darle el lugar que 
corresponde, con todas las diferencias que tuvimos, pero se llevó a cabo con 
los resultados que ya todos sabemos, y creo que era un tema que no 
podíamos dejarlo sin tocar, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Consejero, el Señor Representante 
de Movimiento Ciudadano, Licenciado Gerardo Humberto Casas Madero. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido Movimiento Ciudadano, Lic. Gerardo Humberto Casas Madero, 
quien expresa: Gracias Consejera Presidenta, yo, mi representación o mi 
Partido Movimiento Ciudadano quiere externar también de manera personal a 
todos los compañeros Consejeros que el día de hoy acaban un ciclo, y eso es 
la vida, o sea, la vida son ciclos, y yo les veo así como que están medio 
tristes, no me parece esta actitud, de veras, se los digo de corazón, pasamos 
experiencias, el poco tiempo que yo estuve aquí, en lo que va del año, 
pasamos muy buenas experiencias en este proceso que nos dejó a todos 
bastantes experiencias positivas y negativas, pero bueno, yo en lo personal 
les quiero decir, es envidiable la experiencia con la que se van ustedes, de 
veras se los digo, porque el paso por esta institución, así como muchas que 
tienen nuestro país, es lo que nos deja la riqueza de los conocimientos que a 
veces carecemos y que no se pueden obtener en otro lado más que 
estándolas viviendo palpablemente, de veras de corazón, a nombre de mi 
Partido Movimiento Ciudadano les externamos el mejor de los éxitos, es 
seguro que lo van a obtener, y enhorabuena, echarle para adelante todos y 
con ese ánimo que les propongo, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Representante, si no hay alguna 
otra participación, la Señora Consejera Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra a la Consejera Electoral, 
Dra. Adelaida Ávalos Acosta, quien expresa: Gracias, bueno yo en la 
primera intervención me refería a los que venía, la despedida, los 
agradecimientos, pero sí creo que omití algo muy importante, el reconocer 
que la posibilidad que tuvimos del ocupar, al ocupar este cargo fue aprender y 
aprender de manera muy intensa muchas cosas, aún y cuando en mi caso 
particular como en el caso de Ricardo que ya habíamos estado y Esaúl que ya 
habíamos estado aquí en el órgano electoral, y que aparentemente ya 
conocíamos el órgano, y sin embargo pues nunca acaba uno de aprender, 
cada proceso electoral, en mi caso me tocaron 4, participar en 4, y cada 
proceso electoral significa una nueva experiencia, nuevos conocimientos, 
desde la trinchera en la que estemos, desde el puesto en que estemos, y 
definitivamente bueno, ser integrante de este órgano pues sí es una gran 
cantidad de conocimientos, de experiencias, que nos llevamos obviamente 
para enriquecer nuestra actividad profesional, entonces eso es algo que nos 
llevamos con mucho gusto, esa experiencia, ese conocimiento que tuvimos, la 
oportunidad de obtener a lo largo de este nombramiento, muchas gracias. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señora Consejera, sino hay alguna otra 
participación en asuntos generales, yo simplemente diría, vamos a una nueva 
etapa, el personal del instituto Electoral, las compañeras y los compañeros, 
pues estamos atentos a las decisiones del Congreso del Estado, y sin duda 
alguna en compañía de ustedes, de la Señoras, de los Señores 
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Representantes de los Partidos Políticos podremos continuar construyendo 
con la solidez necesaria esta institución, y estamos convencidos de que es la 
mejor forma de organizar las elecciones en nuestro país, un sistema nacional 
electoral con 32 órganos locales y 1 órgano federal, esperemos que así sea, 
sino hay alguna otra participación le ruego al Señor Secretario continuar con 
el siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Le informo Consejera Presidenta que el orden del 
día ha sido agotado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Señoras y Señores Consejeros Electorales, 
Señora, Señores Representantes de los Partidos Políticos, no habiendo otro 
asunto que tratar y siendo las 10 horas con 51 minutos damos por concluida 
esta sesión, gracias por todo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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